

**Hérault Biotechs - Santé, Immobilier**

**Clinipole projette un nouvel Ehpad à Fabrègues**

Le groupe de santé privé héraultais Clinipole (1 800 salariés, CA 150 M€, 24 établissements, siège à Castelnau-le-Lez) devrait ouvrir un nouvel établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes (Ehpad), à Fabrègues, en 2022. Ce projet, le Domaine du Couzalou, verra le jour sous réserve de l'autorisation de l'Agence régionale de santé Occitanie et du Département de l'Hérault. « *Il s'agit de fusionner deux Ehpad que nous exploitons actuellement, L'Oustal de Mireille à Fabrègues et le Roc Pointu à Saint-Jean-de-Fos* », explique Olivier Constantin, directeur général du groupe. Le futur bâtiment, en R+2, portera sur une surface de 3 000 m<sup>2</sup>. Les travaux doivent démarrer au 1<sup>er</sup> trimestre 2020. Promoteur : MJ Développement (Anglet - 64). Architectes : l'Atelier Garcia-Diaz et le Cabinet Alagheband & Partners.